



A las comunidades Educativas:

Hemos arribado al inicio del primer año del Bicentenario. Nuestra Patria vivirá un período de seis años (2010-2016) en los que estará permanentemente en boca, mente y espíritu de todos sus habitantes lo conmemoración de las gestas de Buenos aires y Tucumán.

Como argentinos y cristianos debemos tener una actitud de agradecimiento por el grito de Libertad del 25 de mayo de 1810, para entender que somos parte de un todo y que formamos parte de esa historia. La que nos duele, la que nos emociona o la que nos preocupa.

Es bueno recordar la presencia de la Iglesia en esos tiempos, una Iglesia que quiso ser parte de la vida del pueblo. Dios presente, ayer, hoy y siempre, acompañando nuestro caminar, con los valores cristianos del Evangelio que no han cambiado con el tiempo. Esos valores que tantas veces hemos estudiado y compartido en nuestra comunidad.

Es un regalo de Dios sentirnos parte, identificarnos como Nación, don y tarea para seguir construyendo; pero también para tener responsabilidad como cristiano comprometidos. Así como lo hicieron los Hombres de Mayo, que creyeron que había que cambiar por un futuro mejor. Es necesario honrar esos orígenes para valorar el presente y seguir construyendo el futuro. Saber honrar lo bueno de la propia historia. Es bueno mirar de donde venimos y no olvidarlo.

Desde la Fe religiosa creemos aún que la Patria es un don de Dios, un regalo de amor que debemos cuidar y mejorar. Nuestra auténtica Fe nos lleva a tener presente, en nuestro diálogo filial con Dios, a nuestra querida patria que necesita de su providencia y de su ayuda para que seamos protagonistas de una nueva gesta en la puerta de nuestros doscientos años de historia y nos haga capaces de ser una Nación que viva de sus raíces y se proyecte hacia un futuro sobre la base de sólidos valores.

En ese sentido, la totalidad de los obispos argentinos, participantes de la Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina, que se celebró el pasado noviembre resolvió celebrar con gran relevancia el inicio de los festejos de bicentenario patrio 2010-2016. "En todas las diócesis

## Invitación Tedeum

Escrito por Admin

---

y en casi todas las parroquias del país se va a hacer un Tedeum el 25 de mayo, porque la Iglesia pide que ese día se rece para agradecer al Señor por los 200 años del nacimiento de nuestra Patria". (AICA)

Por ese motivo, en este tiempo providencial del Bicentenario, invito a todas las comunidades educativas a sumarse a esta iniciativa de nuestro pastor Mons. Dr. José Luis Mollaghan, uniéndonos , el martes 25 de mayo a las 9:30 hs. en la Catedral de Rosario, en el rezo del Tedeum, este tradicional himno de acción de gracias al que los cristianos recurrimos cuando queremos dar gracias, pública y colectivamente, por algún acontecimiento.

Esperando contar con la presencia de todas nuestras comunidades educativas con sus respectivos abanderados y escoltas y una delegación de alumnos, docentes y padres de familia, los saludo en el amor de Cristo, deseando que la paz del Señor sea con todos ustedes.

Pbro. Sandro Barbante

¡No tengamos vergüenza de pedir un sincero amor a la Patria y de distinguirnos por buscar apasionadamente el bien común y la verdad para nuestra querida Nación!

¡María, estrella de la evangelización guíe nuestro caminar!